
                     

           Commune de TEILHET  
                COMPTE RENDU DE REUNION/  Réunion 9/04/2015 

 
Présents : CHAUVRY Francis, HUC Alain, HUC Christian, SICRE Marc, MARIA Katia, MALZIS 
Christian, MOUCHET Sabine, SONAC Gérard, SURRE Jacques, TICHADOU Guy,  
Absent :  
Excusés : - BREONCE Karine 
Convié (é) : MEDRANO Nicole – secrétaire de Mairie (pour budget 2015) 
Secrétaire de séance : SICRE Marc 
 
1 – Intervention du CAUE pour l'embellissement de l a commune 
 

Le CAUE interviendra courant avril 2015 pour faire le point sur l'embellissement de la commune 
dans le cadre du projet "Teilhet est Tilleul" – Les élus qui le souhaitent peuvent s'associer à ce 
rendez-vous. 
 
2 – Demande de la Mairie de Manses concernant l'int erdiction de circulation sur les 
chemins forestiers et ruraux. 
 

Par arrêté du 15/01/2009, la Mairie de Manses a interdit la circulation sur les chemins forestiers 
et ruraux (sauf dérogation). Elle demande à la Mairie de Teilhet de mettre en place une 
signalisation sur les chemins communs aux 2 communes. 
Afin de décider, le Conseil Municipal de Teilhet  demande les conditions de réciprocité sur les 
dérogations à la Mairie de Manses. 
 
3 – Budget 2014 
 

Nicole MEDRANO présente la synthèse des comptes 2014. 

 
 
Le budget 2014 est validé à l'unanimité. 
 
4 – Budget 2015 
 
Le constat : 

Le taux sur les taxes des ordures ménagères appliqué par la Communauté de Communes 
devrait rester inchangé. 



                     

Le taux de la taxe de la Communauté de Communes du Pays de Mirepoix devrait être en 
très légère augmentation. Les dotations de l'Etat sont en baisse et cette tendance sera 
maintenue sur plusieurs années. 

 
Le conseil municipal, afin de maintenir un budget en équilibre, sans alourdir la pression fiscale 
liée à la baisse de dotation fait le choix de n'augmenter les taux que de 2,2 % (au lieu des 4 % 
nécessaires à la compensation de perte de dotation) 
Voté à l'unanimité 
 
Prévisions budgétaires 2015 
 
Fonctionnement 

 
 
Investissement 

 
Voté à l'unanimité 
 
5 – Revalorisation des loyers 
 
Dans le cadre des contrats de location avec la Mairie, il est décidé de revaloriser les différents 
loyers à hauteur de l'indice de construction INSEE. 
Voté à l'unanimité 
 
Questions diverses 
 
Appel à bénévoles  pour les Fêtes Aromatiques du dimanche 31 mai – se faire connaitre en 
Mairie 
Fin de la séance à 23 h 


